



Prüfung bestanden für die Jugendflamme 3

Fabian Stürtz, Maria Rinke, Saksia Fengewitsch und Anna-katrin Beißner (von links) – hier mit Kreisjugendsprecherin Katharina Beißner – haben die Prüfung für die Jugendflamme 3 bestanden, berichtet Matthias Freter, stellvertretender Jugendfeuerwehrtwart der Samtgemeinde Dransfeld. Gemeinsam mit 14 weiteren Jugendlichen aus dem Landkreis Göttingen hatten sie sich am Samstag der Prüfung gestellt. Die Anforderungen für das Abzeichen Ju-

gendflamme 3 sind hoch, so dass nur relativ wenige Nachwuchsbrandschützer zu dieser Prüfung antreten (wir berichteten).

Beim Kreisjugendfeuerwehrtag vor rund 170 Gästen aus den Jugendfeuerwehren, Politik und Verwaltung erhielten sie ihre Abzeichen. Katharina Beißner legte dort eine Prüfung der ganz anderen Art ab: Sie hielt vor der Versammlung ihre erste große Rede als Kreisjugendsprecherin. (tns)

Foto: nh